



かすがね

体育祭…みんな Hero になりましたね…

雨で順延となり、9月5日（日）に体育祭が行われました。昨年同様、新型コロナウイルスの影響で、いろいろな制限がかかる中、できることをできる限り、精一杯取り組む生徒たちの姿が印象的な体育祭となりました。応援して下さったみなさま、本当にありがとうございました。



3年生で役割を決めるときはなかなか決まらず、少し不安でした。でもパネル製作のときからチームワークが出てきて、応援もみんなで一生懸命できました。たくさん賞がとれてうれしかったです。（3年生）

中学生になって初めての体育祭でダンスは覚えられるかなどすごく心配だったけど、3年生のみんなが優しく教えてくれたのでとても楽しかったです。放送委員としての仕事もしっかりできたので、よかったです。（1年生）

練習から当日まで一瞬一瞬が最高の思い出になりました。優勝はできなかったけど、いい思い出ができたので悔いはありません。そして、いい経験にもなったので、来年は今までの2年間で一番いい思い出をつくりたいです。（2年生）



ダンスが多くて教えるのが大変だったけど、ダンスを簡単にしたりして、臨機応変に行動できました。

体育祭の活動を通して、1・2年生と本音を言い合える程、絆が深まったし、笑顔で楽しく終われたので良かったです。（3年生）



道下さん 金メダル獲得おめでとうございます

昨年美都中の生徒が応援メッセージを送った道下美里さんが、先日の東京パラリンピックのマラソンで、見事金メダルを獲得されました。そこで、道下さんへ「おめでとうございます」の気持ちを込めて、写真を送りました。

マラソンのレース当日は、ちょうど雨で順延になった体育祭本番の日でした。速報で金メダル獲得の報を受け、競技の合間にアナウンスで生徒たちに伝えると、大きな拍手と歓声が上がりました。

道下さんの金メダル獲得は、応援してきた生徒に大きな感動と勇気を与えてくれました。道下さん本当におめでとうございました。



心に残る素晴らしい弁論発表

8月31日(火) グラントワで行われた少年の主張益田市大会に出場した3年成瀬優里杏さんが奨励賞を受賞しました。

夏休みに入ってから、本格的に練習を重ね、本番では自分の思いを精一杯表現しました。審査委員長らの講評の中でも、成瀬さんの弁論について素晴らしいかったと話があるくらい、聴衆の心に深く残るものでした。本当によく頑張りました。成瀬さんの弁論は、11月の文化祭でも発表があります。



お世話になった事業所
道の駅サンエイト美都
美都森林
グリーンひだまり
ノハラモーターズ
株式会社 みと
島根中井工業
東仙道保育所
【敬称略】

9/14~16 3年 職場体験

今年もコロナ感染予防対策のことも考えつつ、美都町内の事業所の方にお世話になり、3日間の職場体験を実施しました。多くのことに気づき、多くのことを学んだ3年生。その学びは自分の進路決定の参考にするとともに、秋の文化祭で発信したいと思います。お世話になった事業所のみなさま、ありがとうございました。



10月行事予定

第3回目の地ボラは都茂小・東仙道小のみなと一緒に活動します。

日	曜	行事予定	曜	行事予定	
1	金	中間テスト 第3回地ボラ 駅伝前健康診断 美都あいさつの日	16	土	
2	土	益田翔陽高校第2回オープンスクール 益田東高校秋季体験入学会	17	日	
3	日		18	月	
4	月	職員会議 部活動なし 14時番下校 小中連携学習サポート会(都茂小・東仙道小) 視力検査(1年)	19	火	
5	火	市教育長学校訪問(1日) 卓球・駅伝壮行式 視力検査(2年)	20	水	SC来校日
6	水	益鹿ブロック新人総体(卓球)	21	木	学校保健委員会(午後) フッ素
7	木	フッ素 視力検査(3年)	22	金	
8	金	3年生錬成テスト	23	土	
9	土	ハロウィンのデコづくり(ふれあいホールみと)	24	日	
10	日		25	月	訪問指導 部活動なし 14時番下校 基礎テスト(理科)
11	月	基礎テスト(英語)	26	火	
12	火		27	水	ALT
13	水	石見地区・益田市駅伝競走大会(運動公園) 午前3時間授業 ALT 給食あり 12時番下校	28	木	フッ素
14	木	フッ素 照度検査 カタリ場事前指導	29	金	県教研益田大会のため臨休
15	金	カタリ場(2年)	30	土	
			31	日	しまね数リンピック



学校だよりは、美都中学校HPにてカラーでご覧いただけます。